

Guerra al ajo extracomunitario

El Gobierno regional y representantes de productores de ajo de **España, Italia y Francia** solicitarán a sus respectivos gobiernos y a la CE que se limiten las importaciones de este producto provenientes de países extracomunitarios. Esta decisión, a la que se llegó tras una reunión del consejero de Agricultura, **Fernando López Carrasco**; el director general de Ordenación Agraria, **Antonio Salinas**, y representantes del sector del ajo de los tres países comunitarios, viene motivada por el hundimiento del mercado provocado en campañas anteriores a raíz de las importaciones indiscriminadas procedentes de países ajenos al entorno comunitario.

Plan para las ciudades con cascós históricos

El Senado ha aprobado una moción por la que se insta al Gobierno central para que dé forma a un convenio en el que se comprometa a definir y contrastar un plan de actuaciones para ciudades con un casco histórico homogéneo de grandes dimensiones, y muy especialmente para aquellas que hayan sido declaradas Patrimonio de la Humanidad, como es el caso de **Toledo**. En este sentido, el senador y portavoz socialista en la comisión de Obras Públicas, **Alfredo Arijia**, ha señalado que esta iniciativa «hará posible la actuación ministerial en los núcleos históricos, fundamentales para el desarrollo y funcionamiento de algunas ciudades».



Moreiras: «Condonar deudas a partidos es algo habitual»

El juez de delitos monetarios **Miguel Moreiras** ha declarado, en relación con la condonación al PSOE de su deuda con Caja Toledo en 1991, que es una práctica habitual en la totalidad de las entidades financieras españolas. «Ejecutar todos los impagados que tienen los partidos políticos supondría paralizar la vida política española, pues no hay ninguno que pueda hacerlo», ha explicado **Moreiras**. Por su parte, **Tomás Martín Peñato**, ex presidente de Caja Toledo, ha salido al paso de la polémica diciendo que «a mí me cesaron el 11 de julio de 1991. La decisión de condonar los seis millones de pesetas al PSOE-PSCM se produce, según lo publicado, el 24, es decir, dos semanas después de mi cese».



Una mesa «adecuada»

El portavoz del Gobierno regional, **Alejandro Alonso**, ha señalado que la composición de la Mesa de Seguimiento del Pacto Industrial es la adecuada para alcanzar los objetivos de industrialización y creación de riqueza que se pretende. De esta manera, el consejero responde a la solicitud que el presidente regional del PP, **José Manuel Molina**, hizo a **José Bono** para que se incluyan grupos políticos en dicha mesa. «Da la impresión de que este señor (es decir, **Molina**) está más en la búsqueda de una foto que en la búsqueda del desarrollo industrial de la región», ha sido la contundente respuesta de **Alonso**, quien, no sin ironía, ha añadido que «quizá sea positivo que este señor, que ha venido descalificando permanentemente el pacto, demuestre algún interés en participar».

La titularidad de las Lagunas de Ruidera, «una sinrazón»

El diputado regional por Izquierda Unida **José Molina** ha calificado como «sinrazón» que la titularidad de la propiedad del Parque Natural de las Lagunas de Ruidera sea privada y ha anunciado que su coalición tiene la intención de personarse en el proceso judicial abierto por este motivo entre el Estado y la asociación de propietarios de aguas privadas de la zona. Esta decisión viene motivada, según el coordinador de esta coalición en **Ciudad Real**, **Pedro Pablo Novillo**, por «los sucesivos fracasos del abogado del Estado para conseguir que las Lagunas de Ruidera se declaren de dominio público».

Querrela sobreseída

La querrela presentada por el PP contra el presidente de la Diputación de **Albacete**, **Juan Francisco Fernández**, por presunta malversación de fondos públicos, ha sido desestimada por el juez titular del Juzgado de Primera Instancia número 4 de la capital albaceteña. Mientras el magistrado no ha considerado probada la existencia de tal delito, el portavoz del grupo popular en la Diputación, **Emigdio de Moya**, ha asegurado que su partido recurrirá la sentencia. El diputado del PP ha facilitado a los medios de comunicación dos informes de la propia intervención de la Diputación de dicho organismo en los que se reconoce la existencia de un superávit falso.